

# Toma de Poder por Sarkis Boicotarán hoy en Líbano

BEIRUT septiembre 22. (AP).— La toma de posesión del Presidente Electo Elias Sarkis se veía amenazada hoy por una reciente intensificación de las hostilidades y por un anuncio de boicot político contra la ceremonia.

Los parlamentarios musulmanes moderados, dirigidos por el

Primer Ministro Rashid Karami y por el máximo jefe izquierdista, Kamal Jumblatt, informaron que boicotarán el acto de toma de posesión anunciado para el jueves en la población de Chitpura, en la zona oriental de Líbano ocupada por Siria.

También hubo dudas de si asis-

tirán a la sesión parlamentaria especial los diputados del dirigente cristiano derechista Camille Chamoun. El grupo dijo que esperará hasta el último minuto para adoptar una decisión.

Entretanto, la incertidumbre política suscitó nuevos tiroteos al

—Favor pase a la Pág. 15.

## Llega a su Nivel más Bajo la Libra Esterlina

LONDRES, septiembre 22. (AP).— La libra llegó hoy a su nivel más bajo de todos los tiempos frente a las principales monedas mundiales, después de llegarse a un acuerdo laboral provisional, que evitará una huelga de los 38.000 trabajadores marítimos británicos.

Los corredores de moneda dijeron que preocupa a los inversionistas la solución del acuerdo aprobado hoy por el Comi-

—Favor pase a la Pág. 30.

## Sigue Compra de Tierras por Salvadoreños en Guatemala

GUATEMALA, 22 septiembre (ACAN-EFE). El Instituto Nacional de Transformación Agraria (INTA) elevó hoy al Presidente guatemalteco, General Kjell Laugerud García, un informe sobre las compras masivas de tierra que empresarios salvadoreños están efectuando en este país.

En su informe, el "INTA" confirma tales adquisiciones de inmuebles ante el "Organismo Ejecutivo, para su estudio, por conducto del Ministerio de Agricultura.

Se estima que el desplazamiento de capitales salvadoreños hacia el agro guatemalteco es una consecuencia de la reforma agraria emprendida por el gobierno del vecino país, donde se

han emitido disposiciones para regular el área de siembra por empresario agrícola.

Las compras de tierras guatemaltecas por salvadoreños suscita una encontrada polémica en esta capital. Por una parte, voceros del "INTA" estiman que el gobierno debe restringirlas, a fin de preservar la propiedad de ciudadanos locales sobre el territorio nacional.

Por la otra, el dirigente empresarial Manuel Ayau, Rector de la Universidad Privada "Francisco Marroquín", sostiene que los capitales salvadoreños deben ser bienvenidos a Guatemala así como la contribución de los empresarios del vecino país al desarrollo del agro.

## Francia Anuncia Plan de Austeridad Económica

PARIS, septiembre 22 (UPI). El Gobierno anunció hoy un plan de austeridad económica para combatir la inflación en Francia, que contempla entre otras medidas un nuevo gravamen sobre las carreras de caballos y yates, además de alza de los impuestos sobre ingresos y aumento de los precios de bebidas alcohólicas, gasolina y licencias para conducir.

Las medidas presentadas por el recién designado Primer Ministro Raymond Barre contaron con la aprobación del Gabinete. El plan está dirigido principalmente a gravar el sector de la población que tiene más altos ingresos.

Barre declaró en conferencia de prensa que la inflación, que alcanzó una tasa de 13 por ciento

—Favor pase a la Pág. 50.

## Importantes Cambios en su Gobierno Hace Rey Juan Carlos

MADRID, septiembre 22 (UPI).— El Rey Juan Carlos hizo hoy un cambio estratégico en el Gabinete del Presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, al designar a un general militar políticamente moderado para los cargos duales de Primer Vicepresidente y Ministro de Defensa.

El Rey eligió para los cargos al Comandante en Jefe del Ejército, Teniente General Manuel Gutiérrez-Mellado, de 64 años, en reemplazo del Teniente General

Fernando de Santiago y Díaz de Mendivil, un conservador que asumió después de la muerte del Generalísimo Francisco Franco, en noviembre del año pasado.

El Gobierno indicó que el decreto del nombramiento será publicado mañana en la Gaceta Oficial.

El cambio se interpretó como una intensificación de la crisis de Gobierno planteada en julio, cuando el Rey separó de su cargo al Presidente del Gobierno, Carlos Arias Navarro, de tendencia

—Favor pase a la Pág. 30.

## Vesco Pide Protección en Costa Rica

SAN JOSE, Costa Rica, septiembre 22 (ACAN-EFE).— El controvertido millonario norteamericano Robert L. Vesco pidió al Gobierno de Costa Rica protección para su familia, ante la posibilidad de que agencias de su país lleven a cabo el secuestro de un pariente cercano, para forzarlo a viajar a Estados Unidos.

Vesco envió una carta al Ministro de Seguridad Pública, Mario Charpentier, renovándole una anterior advertencia que había hecho y que se relaciona con una supuesta trama encaminada a hacerle viajar a Estados Unidos, para que comparezca ante los tribunales donde se le siguen procesos.

El financista —que reside en Costa Rica desde 1973— se ha resistido a apersonarse y los juicios donde su nombre aparece, referentes a la pérdida de 224 millones de dólares del imperio de Fondos Mutuos "Investors Overseas Services" (IOS) están paralizados.

Según Vesco agentes del Gobierno norteamericano han estado conspirando para secuestrarle un hijo, por lo que pide protección "contra las atrocidades criminales que se están empleando por ciertos funcionarios y agencias de los Estados Unidos".

El Ministro dijo que en los próximos días dará respuesta a la misiva.



CAPTURAN A PRESUNTO LADRON. Los Angeles, septiembre 22. Policías especializados de Los Angeles. (Sección Swat), detienen a Stephen Coats, de 22 años, al que hicieron salir de una casa con el empleo de gas lacrimógeno, después que se denunció un robo.



PREMIER DE RODESIA. Salisbury, septiembre 22. El Primer Ministro de Rodesia, Ian Smith, con un agente de seguridad a su derecha, se dirige hoy a su automóvil frente a su despacho en Salisbury, después de informar al Gabinete sobre sus reuniones con el Secretario norteamericano de Estado Henry Kissinger.

## Hoy Será el Primer Debate por la TV de Ford y Carter

WASHINGTON, septiembre 22 (UPI).— El Presidente Gerald Ford se preparó hoy como un púgil para un encuentro trascendental, en vísperas del primer debate por televisión nacional con el candidato demócrata Jimmy Carter, que en su casa de Plains, Georgia se dedicó a consultar una compilación de los problemas más polémicos de la campaña presidencial.

El primero de los tres debates de la campaña presidencial, sucesores directos de los choques televisados en 1960 entre Richard y John Kennedy, se inaugura mañana a las 9.30 P.M. EST, en el Teatro Walnut.

Durante hora y media, tres periodistas bombardearán a preguntas alternadamente a Ford y Carter ante una audiencia que se calcula será de millones de televidentes.

El debate de mañana se limitará a temas nacionales y económicos. El segundo debate, que se hará el 6 de octubre, se dedicará a la política exterior y a la defensa y el tercero y final, el 22 del mismo mes, será un foro como tema libre.

Conscientes del impacto que los debates tendrán sobre la elección los dos candidatos se encerraron hoy a prepararse para el round número uno.

Por encima de los temas obligados de la campaña, los debates se prestan para ser escenario de sorpresas, difíciles de prever, como por ejemplo, lo que podrá decir Carter sobre sus comentarios personales acerca del adulterio frecido a la revista Playboy, o el comentario que hará Ford si se le pregunta algo relacionado con versiones de que el financiamiento de sus campañas, cuando era miembro del Congreso está bajo investigación.

El Secretario de Prensa del Presidente, Ron Nessen, dijo que él y sus asistentes, le hacen preguntas desprevenidas a Ford donde quiera que éste se encuentra.

En Plains los asesores de Carter se abstuvieron de dar detalles de los preparativos.

El primer debate tendrá lugar en un escenario tan desnudo que se cree que es un cuadrilátero en que se medirán dos gladiadores. Hay dos enormes tarimas, separadas por más de dos metros de cada candidato, un par de sillas de alto respaldo, una mesa para los tres periodistas y el moderador, que será Edwin Newman, de la Cadena de Televisión NBC. No hay banderas ni decoraciones suplementarias.

## Creen Posible un Chantaje Nuclear por Terroristas

LONDRES, septiembre 22. (AP).— La amenaza de un "chantaje nuclear" por parte de terroristas es "completamente verosímil", advirtió hoy un informe de una Comisión Real sobre los peligros de la energía atómica.

Una comisión de 17 miembros, que efectuó una evaluación del futuro de la energía atómica en Gran Bretaña, dijo que sería relativamente fácil, para terroristas robar una cantidad de plutonio o uranio enriquecido, suficiente como para construir un "arma rudimentaria pero efectiva".

"La amenaza de la detonación de semejante arma a menos que se cumplan ciertas condiciones constituiría un chantaje nuclear y pondría a cualquier Gobierno ante un pasmoso dilema", dice la comisión en su informe de 200 páginas, encargado por el Gobierno.

"De ningún modo estamos convencidos que el Gobierno británico haya comprendido plenamente las implicaciones de esta cuestión".

La amenaza terrorista es una de las razones que cita la comisión para exhortar al Gobierno a evitar en cuanto sea posible un compromiso mayor con la energía nuclear, como fuente productora de electricidad.

También dijo que la contaminación del medio ambiente que podría ser causada por tal programa plantea "graves implicaciones potenciales para la humanidad".

La Comisión fue encabezada por Sir Brian Flowers, de 52 años, un físico nuclear, rector del colegio imperial de Londres y Presidente de la Fundación Europea para la Ciencia. Incluyó a otros académicos, industriales, un ingeniero, una baronesa y una marquesa.

El Gobierno británico nombró a la Comisión para examinar las cuestiones de importancia nacional. Sus comprobaciones no tienen carácter obligatorio, pero frecuentemente proveen una base para la elaboración de políticas o

—Favor pase a la Pág. 30.